

Fecha: 07-07-2020
Medio: El Andino
Supl. : El Andino
Tipo: Ciudad - Locales

Título: 66 años cumplió la Escuela de Montaña del Ejército de Chile

Pág. : 2
Cm2: 169,4
VPE: \$ 223.833

Tiraje: 1.800
Lectoría: 5.400
Favorabilidad: No Definida

66 años cumplió la Escuela de Montaña del Ejército de Chile

Sesenta y seis años de su creación cumplió el día de ayer la Escuela de Montaña de Río Blanco, unidad militar de Los Andes dependiente del Comando de Institutos Militares del Ejército de Chile.

Fue el Presidente de la República, general Carlos Ibáñez del Campo, que ordena la creación de la unidad militar especialista en montaña, designando como a su primer director al teniente coronel Juan Bancalari.

El eslabón de la unidad militar se encuentra en los centros de instrucción de alta montaña que fueron fundados en agosto de 1948. Dos años más tarde, el Destacamento Andino N° 2 recibe de Corfo, en calidad de préstamo, el antiguo inmueble que ocupaba el Hotel Portillo, infraestructura que en sus comienzos fue empleado como refugio militar para instrucción en terrenos nevados.

Al mismo tiempo, en 1952,

la unidad es elevada al rango de Unidad de Combate de Alta Montaña. Al año siguiente, el teniente coronel Bancalari propuso la creación de dicha unidad aprovechando la obra gruesa del cuartel refugio del Regimiento de Infantería N° 18 Guardia Vieja, ubicado en Río Blanco, donde actualmente, con nuevas instalaciones, tiene su centro de operaciones, al mando del teniente coronel Francisco Godoy Heló.



Escuela de Montaña del Ejército asentada en la localidad de Río Blanco, que ayer conmemoró 66 años de su creación.

